

# *Prensa norcoreana destaca mensajes de agradecimiento de Raúl y Díaz-Canel a Kim Jong-un*

---



**Cuba**

**Corea del Norte**



Pyongyang, 2 jul (RHC) Los más importantes medios de prensa de Corea Democrática destacan este lunes mensajes de agradecimientos enviados al Mariscal Kim Jong Un, por los máximos dirigentes cubanos, Raúl Castro Ruz y Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Los textos del Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba y del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la isla, respectivamente, responden a condolencias que les remitiera de manera oportuna el líder de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), refieren dichos medios de prensa.

Agradezco sus condolencias, en ocasión del accidente aéreo ocurrido el pasado 18 de mayo, escribió Raúl Castro al presidente del Partido del Trabajo de Corea, (PTC).

En nombre del pueblo y el Gobierno de Cuba, y también de las familias de las víctimas, agradezco sinceramente sus sentidas condolencias y entrañable solidaridad en estos momentos de dolor debidos al trágico accidente aéreo del pasado 18 de mayo, se lee en la misiva de Díaz-Canel Bermúdez al máximo dirigente de la RPDC.

Tanto Raúl Castro como Díaz Canel-Bermúdez, aprovecharon sus respectivas cartas para expresarle a Kim Jong Un, sus testimonio de las más alta consideración y estima, precisa Prensa Latina.

La agencia de noticias KCNA, el diario Rodong Sinmun y el sitio oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores de este país, publican íntegramente los mensajes de los máximos dirigentes del Partido y del Gobierno de la isla.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/165971-prensa-norcoreana-destaca-mensajes-de-agradecimiento-de-raul-y-diaz-canel-a-kim-jong-un>



**Radio Habana Cuba**